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21 gennaio 2014

  

“Lunedì 20 gennaio 2014 alle 20:56 è venuto alla luce Nicolò Valianti... Un' esplosione di gioia
ed emozioni uniche mi hanno trafitto il cuore lasciandomi senza fiato... Sono stati i due minuti
più belli della mia vita appena ho visto quella creatura così piccola avvicinarsi a me...auguro a
tutti di provare sensazioni simili e non smetterò mai di dire GRAZIE alla mamma più forte del
mondo per avermi regalato tutto ciò... GRAZIE MAMMA GAIA...VI AMO E NON SMETTERÒ
MAI DI FARLO!!!” 

  

  

  

5 aprile

  

“Il lavoro duro, i sacrifici, l' intelligenza, la voglia, la tecnica... Noi siamo riusciti a unire tutto ciò
nel migliore dei modi... La forza del nostro gruppo è impareggiabile e io sono veramente
orgoglioso di aver raggiunto questo splendido obiettivo con delle persone fantastiche come
voi... Un doveroso ringraziamento va anche alla società e all'allenatore per l' attaccamento
mostrato per questi colori... grandi tutti!!! E che la vittoria di questo campionato sia solo l'
inizio...”
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“Un 2014 iniziato alla grande, non me lo sarei mai immaginato!”

  

  

A scrivere (prima) e parlare (poi) della sua vita, del suo nuovo ruolo all'interno di essa e del suo
calcio a 5 è Andrea Valianti “ il Golden Boy”, 25 anni il 24 aprile, colui che con 44 gol ha
portato il suo Eagles Pagliare (C2 girone C) a vincere il campionato con tre giornate d' anticipo
e conquistare la promozione in serie C1. 

  

  

“Questa vittoria l'aspettavo da tanto, anche se non ce l' immaginavamo a tre giornate
dalla fine.”

  

  

Ve l'attendevate da molto prima?

  

“L'intero campionato è stato una lotta a due tra noi e il Futsal Campiglione. Un paio di
mesi fa avevamo sette punti di vantaggio poi abbiamo avuto un calo e loro ne hanno
approfittato.”
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Due venerdì fa lo scontro decisivo.

  

“Si, c'è stato lo scontro diretto. Dopo cinquanta secondi eravamo sotto di due gol, poi
abbiamo pareggiato per fortuna.”

  

  

Era un vostro obiettivo stagionale la promozione diretta?

  

“Si, l'obiettivo primario era vincere.”

  

  

  

Se non fosse arrivata?

  

“Ci sarebbe stato tanto rammarico. Eravamo molto sicuri di noi stessi. Lo scorso anno ai
play off perdemmo la finale ai supplementari, buttammo via la partita. Ci volle un po' per
smaltire il tutto, per questo a settembre siamo partiti più carichi che mai.”
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Nell'ambiente si dice che tu sia un giocatore molto forte, confermi?

  

“Ho iniziato a giocare a calcio a 5 tre anni fa, venivo dal calcio a 11. I primi due anni ho
vinto consecutivamente il premio come miglior giocatore del campionato. Ero
consapevole di aver giocato due grandi stagioni. Sono molto fiero di me stesso e della
squadra senza la quale non sarei arrivato a sentirmi così bene.”

  

  

Nessuno ti ha mai contattato, vista la giovane età, per fare un salto di categoria?

  

“Solo qualche chiacchierata il primo anno che iniziai (35 gol per lui, ndr), ma di ufficiale
nulla.”

  

  

Conosci la C1?

  

“Conosco qualcuno del Bocastrum.”

  

  

… visto che conosci qualcuno del Bocastrum, se la società ti dovesse chiamare?

  

“Valuterei al momento, mai dire mai, anche se non ci penso, io sto bene qui, ho un bel
rapporto con tutti, rapporto che va al di là del calcio a 5.”
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Ora come ti senti?

  

“Come mi sento? Vincere era l'obiettivo stagionale, l'abbiamo raggiunto... (ride). A me
non piace perdere, non mi piace neanche partecipare... Ora sento che tutti i sacrifici fatti
per l'intera stagione sono stati ripagati.”

  

  

  

  

Viste le emozioni di questi ultimi mesi hai pianto di gioia venerdì scorso al triplice fischio?

  

“No, ma la felicità era alle stelle!”

  

  

Il momento più bello.

 5 / 8



Andrea Valianti e un 2014 da incorniciare: l'arrivo di Nicolò, una vittoria chiamata Promozione, la C1 nel futuro. "Fiero."

Scritto da LadyFutsal
Martedì 08 Aprile 2014 10:21

  

“La gara casalinga contro il Futsal Campiglione. Loro venivano da noi come capolista,
noi eravamo secondi. Vincemmo 9-4. Ci fu il sorpasso. Feci tutti e quattro i gol. Lì è stato
il picco della stagione sia a livello personale che a livello di squadra.”

  

  

La gara della svolta.

  

“Sempre quella. Abbiamo dato un segnale forte al campionato. Abbiamo fatto capire a
tutti la nostra forza.”

  

  

Il momento più brutto.

  

“A fine gennaio perdemmo tre incontri consecutivi e con loro il primato. È stata dura da
accettare. Abbiamo avuto un calo, ci poteva stare. Ci siamo detti “ ci possiamo rialzare”
e grazie alla grande forza del gruppo lo abbiamo fatto.”

  

  

La più grande soddisfazione.

  

“Venerdì scorso. L'inizio della nostra partita era fissato per le 22, quello del Futsal
Campiglione alle 21:30. Mentre stavamo giocando abbiamo saputo che il Campiglione
aveva perso, mentre noi stavamo vincendo 4-2, ma mancavano cinque minuti. Al fischio
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finale è stata una liberazione immensa.”

  

  

Futuro?

  

“Non vedo l'ora di misurarmi con la C1, uno dei più bei campionati.”

  

  

Credi che la squadra, così come è adesso, potrà competere nel massimo campionato regionale
oppure avrà bisogno di qualche innesto?

  

“Un paio di innesti ci vorranno e chi entrerà a far parte di questa società dovrà essere
consapevole di entrare a far parte di un grande gruppo. Credo che in C1 ci voglia il
doppio della cattiveria agonistica, i giocatori dovranno essere ancora più carichi.”

  

  

  

Grazie a.
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“Alla società Eagles Pagliare, a tutti i tifosi che hanno riempito il palazzetto ogni gara
casalinga. Grazie ai miei compagni. Grazie alla mia compagna; sono diventato padre
durante il periodo delle sconfitte, lei mi è stata molto vicina nonostante tutto.”

  

  

Che dire Andrea, grazie della disponibilità, goditi questa splendida doppietta e in bocca al lupo
per il futuro.

  

  

“Grazie mille e crepi!”

  

  

  

Lady Futsal

  

Alice Mazzarini

  

ladyfutsal@futsalmarche.it
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